

FloriRail dans les Pyrénées



Lors de ce voyage dans les Pyrénées, les membres de FloriRail ont découvert la ligne Oloron-Bedous. DR

L'association FloriRail a organisé récemment un voyage dans la vallée d'Aspe dans les Pyrénées pour découvrir la ligne ferroviaire sur 24 km entre Oloron et Bedous, au sud de Pau, ouverte depuis le 26 juin. Cette ligne devrait, à terme, être poursuivie vers Canfranc en Espagne.

Huit membres de l'association avaient fait le déplacement, au cours duquel ils ont également découvert le tramway de Bordeaux, qui capte son courant électrique par le sol. Au programme du séjour, figuraient aussi la visite du tunnel ferroviaire hélicoïdale dans la vallée d'Aspe, la gare de Canfranc, deuxiè-

me plus longue gare d'Europe située à 1200 mètres d'altitude, une gare qui voit circuler des trains pour Saragosse et est prête pour l'arrivée des trains français. Les membres de FloriRail ont encore découvert un projet de vélo-rail, le funiculaire de Pau, le château d'Henri IV, le parc à course de Borce et la ville médiévale de Huesca (Espagne).

Par ailleurs, l'association indique que l'étude pour le mode tram-train de la ligne Bollwiller-Guebwiller a été attribuée au cabinet Systra.

SE RENSEIGNER Sur le site de l'association <http://florirail.free.fr>